

芳賀南小学校だより

http://schit.net/eshagaminami/ TFI:678-7373 FAX:678-1234 NO. 7 11月号

新型コロナウイルス感染症の警戒度レベルが1に引き下げられたことにより、学校は感染症対策を実施した上 で、通常どおりの教育活動を実施できるようになりました。このことにより、11月8日よりスクールバスによ る登校は平常時の1便運行に戻りました。また、調理実習のように見送っていた授業内容も実施することができ ました。今後も感染症の状況を町教育委員会と協議し、授業内容等を検討していきたいと思います

遅刻について

登校時のスクールバスが2便運行になっていたため、今まで8:20を遅刻の目安としていましたが、11月 8日よりバスが1便運行になりましたので**、登校時刻である8:00に教室にいないと遅刻になります。**朝の冷 え込みが厳しい季節になってきましたが、御理解の上、御協力をお願いいたします。

運動会 10/30(土)

秋晴れのもと、各家庭保護者2名までに限定させていただいて実施しました。いくつかの制限を付けさせてい ただきましたが、保護者の皆様の御協力で無事行うことができました。半日ではありましたが、子供たちの練習 の成果をご覧いただけたと思います。













地域からの御協力

地域の皆様から寄贈品を紹介します。

- ○マスク(共永堂印刷)
 - 感染症対策の必需品です。
- 〇チューリップ球根(更生保護女性会) 来春に咲くのが楽しみです。
- ○シトラスリボン
- (家庭教育オピニオンリーダー連合会芳賀支部) 新型コロナウイルス感染症に関する差別や偏 見の防止を目的とするシンボルです。
- 〇味噌10kg(いなほ工房) 給食で使わせていただきました。

いずれも、地域の方々が小学校のためにと寄付 してくださいました。ありがとうございました。





学年行事 1年生11/16 2年生10/13 3年生11/5

感染症が落ち着いてきた10月から、学年行事を実施しました。1年生は親子でサッカーを楽しんだ後、食に ついての講話を聞き、親子で給食を楽しみました。2年生は体育館でゲームやミニ秋祭り(くじ引き、お菓子釣 り)を楽しみました。3年生は、「野元川を愛する会」の御協力のもと、稚魚を放流してから、ドッジボールを 楽しみました。また、「野元川を愛する会」より2万円分の図書カードをいただき、図書館に本を購入しました。







教育講演会 11/10 (水)

合同会社ロジカルキット代表 下田太一先生をお招きして、「親子学び 合い事業 ネット時代の歩き方講座」を開催しました。また、4年生・5 年生は、学年行事を兼ねて実施しました。インターネットを通じて様々な コミュニケーションが行われることが当たり前の時代になってきました が、スマートフォンやタブレットの画面の向こうには、巨大な知らない町 が広がっているようなものです。使い方を誤ると大きな被害に遭うことも あります。携帯情報端末の利用について学ぶ機会となりました。



PTA資源物回収 11/14 (日)

日曜日の早朝から、保護者や地域の皆様に大変御世話になりました。御陰様でたくさんの資源物を回収するこ とができました。午前中いっぱいかかる予定でしたが、10時30頃には終了することができました。益金につ いては、子供たちのために大切に使っていきたいと思います。御協力ありがとうございました。







11/19(金)



☆芳賀地方芸術祭書写書道部門

硬筆の部

毛筆半紙の部 特賞 3年 阿久津誉 銅賞 3年 浅山杏莉 金賞 1年 竹ヶ原唯愛 銀賞 1年 砂賀琴心 銅賞 4年 須藤煌太朗 銅賞 1年 小山詩乃 銅賞 4年 関谷 瞳 銅賞 5年 森 文美

☆芳賀郡市教育祭 模範児童 6年 酒井 樹 ☆秋季学童野球交流大会 3位 ☆校長賞 73名

10日の行事予定

12月かりままた	
1日(水)朝会・QーU週間・クラブ活動	20日(月) 6年GTEC
6日(月)学力アップ週間	21日(火)読み聞かせ(教職員)
6日(月)学期末特別日課7日、9日、10日	23日(木)大掃除
15日(水)町総合学力調査	24日(金) 2学期終業式
16日(木)読み聞かせ(ボランティア)	26日(日)冬季休業~1/7